
А что будет завтра? 

В марте 2008 года, в моей семье с младшим сыном, которому на тот момент было 10 лет, произошло 
событие, которое понесло за собой череду неприятных переживаний, продолжающихся по сей день. 
21 марта 2008 года гражданин С.,1975 года рождения, занимающий, кстати, руководящую должность на 
одном из режевских предприятий, причинил побои, угрожал убийством моему сыну. 
Днём, когда сын гулял во дворе с другом, он увидел, как трое мальчиков бегают по крышам гаражей. Он 
подошёл к ним и попросил слезть с крыши. Как это часто бывает, между мальчишками произошла ссора: 
сын толкнул одного из проказников. После чего незнакомые мальчики убежали. Через некоторое время 
ребёнок увидел автомобиль марки «Фольксваген» тёмно-синего цвета, в салоне автомобиля находились 
трое мальчиков, которых он выгнал с крыши гаражей, за рулём автомобиля находился отец одного из этих 
мальчиков. 
Водитель устроил за моим сыном погоню на автомобиле. Через час он, загнав ребёнка в тупик, стал 
пинать его по ногам. Впоследствии бил по голове, ударял головой об автомобиль, угрожал убийством. 
Затем, насильно посадив в машину, повёз моего сына в неизвестном направлении. Избитый ребенок, 
находившийся в машине грозного обидчика, был сильно напуган непредсказуемыми действиями 
мужчины. В панике, пытаясь спастись, мальчик выпрыгнул из автомобиля. Надо ли говорить, что, помимо 
физической боли, ребёнку была нанесена тяжёлая душевная и психологическая травма. До сих пор он 
переживает, страдает, испытывает страх при виде машин марки «Фольксваген». 
Как матери, мне страшно вспоминать произошедшее с сыном. Думать о том, как он убегает от 
преследующей его машины, как беззащитного ребёнка жёстоко избивает взрослый мужчина, что он 
чувствовал, когда его принудили сесть в машину. И что бы произошло, не выпрыгни сын из автомобиля… 
Теперь наша семья очень переживает всякий раз, когда ребёнок задерживается. У нас перед глазами 
встаёт страшная история, произошедшая с ним. Тем более обидчик живёт в соседнем дворе. Угнетают 
мысли о том, что не уберегла сына, не оказалась рядом в нужный момент. 
Но хуже всего то, что гражданин С. примером садистской расправы, показал пример «беспредела» своему 
сыну и его друзьям, вместо того чтоб мирно разрешить ситуацию: разобраться, что случилось между 
детьми, попытаться примирить, а не развивать в них чувство глубокой ненависти друг к другу и, наконец, 
сообщить об инциденте родителям ребёнка. 
Но он не сделал этого. 
О произошедшем я узнала случайно, только через 2 недели от знакомых, и немедленно обратилась в суд. 
По данному факту было заведено уголовное дело. Суд признал С. виновным в совершении преступлений, 
предусмотренных ст. ст. 116 ч. 1, 119 ч. 1 Уголовного Кодекса Российской Федерации и назначил 
наказание в виде штрафа в размере 10 тыс. рублей и лишении свободы сроком полтора года условно. 
Это решение было обжаловано в областном и федеральном суде, но оставлено без изменений. 
Однако на этом история не закончилась! 
Памятуя о том, что когда-то мой ребёнок обидел его сына, 27 апреля 2010 года, спустя два года, 
Гражданин С. обратился в Режевской городской суд с исковым заявлением, о возмещении с меня 
морального вреда, цена иска 35000 рублей: в пользу сына - 15000 рублей в качестве компенсации 
морального вреда; в пользу отца - 10000 рублей; в пользу  матери – 10000 рублей. 
Решением от 19 июля 2010 года Режевского городского суда Свердловской области было отказано в 
удовлетворении исковых заявлений отца и матери, частично удовлетворён иск в интересах сына. Суд 
взыскал с меня в пользу подростка одну тысячу рублей в качестве компенсации морального вреда. 
Получается, что прикрываясь интересами ребёнка, отец стремится вернуть все свои судебные расходы с 
2008. Я не буду оспаривать решение суда. У меня нет денежных средств на адвоката, все судебные 
процессы с 2008 года были без них. Я не занимаю высокого положения. В одиночку поднимаю детей. За 
два года изнурительных судебных процессов, морально и психологически не могу их переносить. 
Однако хочется знать, чем руководствовался судья, вынося решение о взыскании с меня морального 
ущерба в пользу человека, который учинил расправу над ребёнком и понёс за это уголовное наказание? 
До тех пор, пока наше гуманное правосудие будет защищать интересы таких людей, мы не перестанем 
испытывать страх за своих детей. 
М. КУКАРЦЕВА. 

       Ситуацию, в которой оказалась автор этой статьи, прокомментировала председатель Режевского 
городского суда В. Рысятова: 
- В данном случае наблюдается столкновение двух сторон – закона и морали. Хотя, если объективно 



смотреть на ситуацию, то речь о столкновении не идёт. С точки зрения морали, любое преступление 
против ребёнка вдвойне гнусно и заслуживает строгого наказания. Но ведь гр-н С. был справедливо 
осуждён за совершённое им преступление и понёс уголовное наказание. Несмотря на его жалобы в 
кассационные и апелляционные инстанции, приговор остался в силе. 
С другой стороны, автор статьи возмущена дальнейшими действиями С., поскольку он не желает 
отступать и пытается теперь призвать к ответу бывшую истицу. Что ж, судя по тому, какие выводы сделал 
С. из приговора, приходится только сожалеть, что ещё кому-то придётся столкнуться с этим человеком. 
Опять же с точки зрения закона, всем гражданам страны гарантировано право обратиться в суд, даже 
бывшим осуждённым. 
Нравственно ли С. поступил по отношению к Кукарцевой, подав на неё иск? Выяснять это не в 
компетенции суда. Суд рассматривал доказательства причинения морального вреда. Дело в том, смог он 
их предоставить или нет. В настоящее время решение по делу о взыскании морального ущерба с М. 
Кукарцевой в пользу С. не вступило в законную силу и находится в стадии кассационного обжалования, 
поэтому отвечать на вопрос, чем руководствовался судья, вынося решение, я не буду. Но М. Кукарцева 
имеет право прийти в суд, получить копию решения и тоже обжаловать его. 

 Двойной праздник. 

Первое сентября стал двойным праздником для жительницы пос. Костоусово Антонины Николаевны 
Иноземцевой: она не только проводила в первый класс одну из своих правнучек, но и стала получателем 
единовременной денежной выплаты на приобретение жилого помещения. 
Глава администрации Режевского городского округа Дмитрий Батищев вручил супруге умершего 
инвалида ВОВ Николая Михайловича Иноземцева – Антонине Николаевне Иноземцевой уведомление на 
получение ЕДВ и, поздравляя, сказал: 
- Мы в неоплатном долгу перед Вами и государство возвращает этот долг реальными делами, проявляя 
заботу о ветеранах, членах их семей, оказывая материальную поддержку для улучшения жилищных 
условий. Ваша жизнь должна быть достойной победителей. Поздравляю с наступающим новосельем и 
желаю Вам здоровья, счастливых лет жизни в окружении детей, внуков и правнуков в новой теплой и 
уютной квартире. 
Рассказывая о себе, Антонина Николаевна со слезами вспоминала детские годы: 
- Окончила я только 4 класса, после чего сразу пошла работать. Конечно, было очень трудно: мы – 
маленькие девчушки - выполняли тяжёлую физическую работу наравне со взрослыми… 
С тех лет прошло много времени, и теперь Антонина Николаевна с гордостью рассказывает о своих детях, 
внуках и правнуках. Новая квартира позволит большой семье Антонины Николаевны чаще собираться 
вместе и, наверняка, станет тем местом, где всегда ждут, где есть и тепло, и внимание, и поддержка. 
Соб. инф.  

 Губим природу своими руками. 

           Котлован высотой в человеческий рост (на фото) появился в п. 
Быстринский с лёгкой, а может и нелёгкой, руки жителей. Копают не ради золота. Добыча глины – вот 
главная цель искателей. В хозяйстве этот полезный материал всегда спросом пользуется. Глина нужна для 
кладки печей, замазывания щелей и для других строительных нужд. 
Современные материалы обходятся в копеечку, а тут природа-матушка безвозмездно делится своими 
богатствами. Только не ценят люди её доброту, не берегут. Разрыли котлован, не подумав, какой урон 
наносят окружающей среде. Тревогу забила жительница микрорайона З. Дрягилева. Она заметила, что из-
за нелегальной разработки месторождения обнажились корни вековых сосен. Значит, в скором времени 
деревья начнут гибнуть… 
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С просьбой остановить процесс добычи глины обратилась Зинаида Васильевна в комитет по охране 
окружающей среды и природопользования администрации РГО. Председатель комитета Д. Рыбакова 
согласилась, что самовольные разработки являются грубым нарушением законодательства в сфере 
недропользования. 
- По закону о недрах граждане могут добывать полезные материалы, в том числе воду, только на своём 
земельном участке, - сказала Диана Равильевна. – В данном случае речь идёт о незаконном занятии 
чужого участка, что само по себе влечёт ответственность и должно пресекаться правоохранительными 
органами и на уровне муниципалитета. 
Схема борьбы с незаконными добытчиками на первый взгляд несложная: через милицию выявляются 
граждане, решившие поживиться недрами, на них составляются материалы, которые затем передаются в 
Министерство природных ресурсов области. На основании решения Министерства человек за незаконную 
добычу недр привлекается к административной ответственности и наказывается штрафом в размере 3-5 
тыс. рублей. Для юридических лиц цена вопроса от 800 тыс. до 1 млн. рублей. 
Вопрос в том, как выявить нарушителей? Не круглые же сутки в засаде сидеть? Здесь помощь жителей 
придётся как нельзя кстати. Каждый человек, обладающий экологическим сознанием и располагающий 
сведениями о «старателях», может написать заявление в милицию или прокуратуру, которое инициирует 
возбуждение административного производства и будет способствовать быстрой поимке нарушителя. 
С котлованом же поступят следующим образом: по словам Д. Рыбаковой, он будет засыпан. В скором 
времени этот вопрос вынесут на постоянную комиссию по рекультивации земель. Скорее всего, он будет 
решён положительно. Только вот где гарантия, что спустя определённый срок подобное углубление не 
появится в другом месте?  
Оксана АНИСИМОВА. 

День трезвости в Реже. 

Движение «Попечительство о народной трезвости», Екатеринбургская епархия Русской Православной 
Церкви при поддержке правительства Свердловской области, Областной Думы ЗССО, проводят 11 
сентября III Областной День трезвости — массовое культурное мероприятие, имеющее целью показать 
преимущества трезвого образа жизни, пробудить гражданскую инициативу и объединить общество в 
противостоянии зависимостям. 
Активно откликнулись на призыв присоединиться к данному мероприятию и муниципалитеты. В 
частности на территории Режевского городского округа, помимо различных совещаний, пройдёт рейд по 
потреблению несовершеннолетними алкоголя в общественных местах. А 11 сентября в г. Реже 
объявляется днём запрета на продажу алкоголя. Администрация РГО в связи с этим обращается к 
руководителям всех предприятий торговли с просьбой приостановить на сутки продажу алкогольной 
продукции. Также хотелось бы напомнить, что с 1 августа 2010 года, согласно постановлению 
Правительства Свердловской области, с 24 и до 7 часов продажа алкогольных напитков крепостью свыше 
15 градусов запрещена. Хочется верить, что предприниматели с пониманием отнесутся к проблемам, 
связанным с алкогольной зависимостью некоторых граждан, поставив общественные интересы выше 
личной выгоды. Ведь чем больший круг людей пройдёт через участие в Дне трезвости, тем меньше 
сочувствия будет встречать грустная шутка: «В России у человека только две возможности: пить или 
спиваться». 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Долг платежом красен. 

В период с 6 по 10 сентября на территории Режевского городского округа проводится комплексное 
оперативно-профилактическое мероприятие «Должник». Его целью является взыскание штрафов, 
наложенных ранее руководителями отдела внутренних дел по РГО за совершение административных 
правонарушений. 
По состоянию на 6 сентября 2010 года в Режевском округе по базе учёта по делам об административных 
правонарушениях числится 86 должников, которые в установленные законом сроки не уплатили 
наложенные в отношении них административные штрафы. Размер этих штрафов составляет 15000 рублей. 
Напоминаем, что за неуплату штрафов предусмотрена административная ответственность по статье 20.25 
КоАП РФ, в санкциях которой содержится наложение административного штрафа в двукратном размере 
суммы неуплаченного административного штрафа, либо административный арест на срок до 15 суток. 



Убедительная просьба к лицам, имеющим задолженность по административным штрафам, наложенным 
руководителями ОВД по РГО, произвести оплату в срок до 10 сентября 2010 года с обязательным 
предоставлением квитанций в Отделение по борьбе с правонарушителями в сфере потребительского 
рынка и исполнению административного законодательства, расположенное по адресу г. Реж, ул. 
Свердлова, 8, каб. №14. 
Е. БАСОВА, старший инспектор ОБППРиИАЗ.   

 Качество алкоголя – под контролем. 

Артёмовским отделом Управления Роспотребнадзора по Свердловской области в первом полугодии 2010 
года проводились мероприятия, направленные на проверку соблюдения субъектами, осуществляющими 
оборот алкогольной продукции на территории округа, соответствия требованиям санитарного 
законодательства и законодательства о защите прав потребителей. Целью данных проверок являлось 
обеспечение прав потребителей на приобретение товаров надлежащего качества и безопасных для жизни 
и здоровья, а также защита потребительского рынка от некачественной, опасной и фальсифицированной 
продукции. 
Были обследованы 16 торгующих организаций, отобраны и направлены для лабораторных исследований в 
ФГУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в Свердловской области» три образца алкогольной продукции. 
Не соответствовали гигиеническим требованиям: вино специальное белое «Портвейн 72» (изготовитель – 
ООО «РОРО, СО-Алания, г. Владикавказ), вино специальное белое «Мускат» (изготовитель – ООО ЛВЗ 
«Агат», г. Городище), водка «Зелёная марка» (изготовитель – ЗАО «Сибирский ЛВЗ», Новосибирская 
обл.), которые находились в продаже в ООО «Тройка». 
В ходе проведённых проверок за нарушения санитарного законодательства и правил торговли 
возбуждены административные производства, вынесено 6 постановлений о назначении 
административного взыскания в виде штрафов, одно административное дело отправлено в арбитражный 
суд, забраковано 3 партии алкогольной продукции. 
О. МИШАГИНА, 
специалист Артёмовского ТО Управления Роспотребнадзора по Свердловской области. 

 Осторожно! Управляющая компания. 

            Дожили. В последнее время услуги ЖКХ в г. Реже резко снизили 
качество: горячей воды нет месяцами, холодную тоже частенько отключают. Всё это происходит на фоне 
резко возросших цен на коммунальные услуги. При этом клиенты ООО «УК-Гавань» (далее – «Гавань») в 
августе 2010 г.  с удивлением узнали, что платят они слишком мало и платить следует ещё больше. Гавань 
снизошла даже до того, чтобы объяснить свои действия. Информация была опубликована в газете 
«Режевская весть» и персонально доведена до каждого клиента «Гавани» в виде отдельной листовки. 
О чём же сообщает «Гавань» в этих, с позволения сказать, документах? 
В сентябре-октябре 2009 г. всё было плохо. 
1. Были нарушены сроки начала отопительного сезона. 
2. Услуги отопления и горячего водоснабжения гражданам не предоставлялись, производилось только 
опробование системы. 
3. Качество горячей воды было низким, а температурный режим не соблюдался. 
4. В системах теплоснабжения и горячего водоснабжения (далее ГВС) были многочисленные порывы. 
5. Не было тарифов на услуги ООО «ТСК». 
По этим причинам «в октябре 2009 г. по услугам «ГВС» и «Отопление» за период с 1 сентября 2009 г. по 
22 октября 2009 г. включительно по всем микрорайонам начисления исключены» – цитата из информации 
на обороте платёжного документа за ноябрь 2009 г. 
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Рассмотрим указанные причины по пунктам: 
1. Да будет известно работникам ООО УК «Гавань» и лично Почётному Коммунальщику В. А. 
Штейнмиллеру, «начало отопительного периода устанавливается при среднесуточной температуре 
наружного воздуха ниже плюс 8 градусов, а конец отопительного периода - при среднесуточной 
температуре наружного воздуха выше плюс 8 градусов в течение 5 суток подряд», так гласит пункт 12 
Правил предоставления коммунальных услуг гражданам (далее - Правила), утверждённых 
постановлением Правительства РФ №307 от 23.05.2007. Это означает, что жёстких сроков начала 
отопительного сезона не существует. Отопительный сезон начинается по фактической погоде. А сигналом 
к началу служит постановление уполномоченного органа. В Реже это – постановление главы 
администрации Режевского городского округа. 
2. По прошествии почти года трудно судить о качестве отопления. Но отопление, если включают, то 
включают всем, не так ли? Вот показания счётчика тепла в доме, находящемся под управлением ТСЖ на 
«Семи ветрах». Расход тепла: сентябрь - 9,3 Гкал., октябрь - 43,4 Гкал., ноябрь - 75 Гкал., декабрь - 96 
Гкал. Беспристрастная железяка свидетельствует, что в октябре на отопление дома израсходовано тепла 
всего в два раза меньше, чем в декабре. Разницу температур декабря и октября каждый может себе 
представить. Указанные объёмы теплоэнергии были предъявлены ТСЖ и без каких-либо возражений 
оплачены. Надо полагать, что точно так же по части предоставления услуг отопления дела обстояли и в 
домах, обслуживаемых Гаванью, так как теплосети общие. Совершенно смехотворно выглядит в статье 
упоминание выступления директора ООО «ТСК» на депутатской комиссии: конкретно слова Дайбова не 
приводятся. Да и с каких пор чьи-либо устные заявления могут служить основанием для внесения 
изменений в расчёты? Для этого нужны документы, не так ли? 
3. Порядок рассмотрения жалоб на качество коммунальных услуг детально регламентирован 
упомянутыми Правилами.  В каждом случае составляется акт и производится перерасчёт оплаты. Следует 
отметить, что начало отопительного сезона ВСЕГДА сопровождается огромным количеством заявок на 
устранение неполадок. Это совершенно нормально. (В моей квартире за 14 лет все 5 батарей нагревались 
раза 2. В остальные годы требовалось устранение завоздушивания). Никто и никогда не делал из этого 
глобальных выводов. И не делал никаких глобальных перерасчётов. 
4. Тепловые сети много лет содержались различными клонами ООО «Гавань», под руководством, как 
правило, г-на В. А. Штейнмиллера. С него и спрос (Или «Гавань» считает, что новые ресурсоснабжающие 
организации целенаправленно портили тепловые сети? Из вредительских, так сказать, побуждений?). 
5. Тарифов не было. Что совсем не было? Что мешало произвести расчёт с использованием старых 
тарифов, а потом произвести перерасчёт? 
Резюмируя, можно сказать: все приведённые «Гаванью» причины – это сказочки для дефективных 
детишек. Так или иначе, услуги гражданам были оказаны и должны быть оплачены. Что и подтверждено 
судебным решением. Вопрос вот в чём: сколько следует платить? Честно скажу – никогда не вникал в 
суть хитрых цифирей, значащихся в платёжных документах. Вник. Что мы видим? На примере лицевого 
счёта №1003101273. 
1. Факт «исключения начислений» не зафиксирован никак – графа «перерасчёт» в ноябре 2009 г. пуста. 
Согласно подпункту «Д» пункта 38 Правил управляющая компания обязана при перерасчёте указывать в 
платёжном документе причину перерасчёта. «Гавань» этот пункт игнорирует вовсе. 
2. Задолженность на конец октября 5721.01, на начало ноября – 4210,48. По всей видимости «усыхание» 
задолженности и стало следствием исключения начислений за период с 1 сентября 2009 г. по 22 октября 
2009 г. включительно по всем микрорайонам. 
На какую сумму были «исключены начисления», в той ли сумме они предъявлены к оплате в августе 2010 
г. установить невозможно. Как я понимаю, такой вид имели все платёжные документы, предъявленные 
клиентам. 
Вызывает удивление странная политика ООО УК «Гавань» по части расчётов с гражданами. Где 
гарантии, что «Гавань» ещё не исключила какие-либо начисления и не предъявит их нам где-нибудь в 
августе 2011, чтобы «облегчить финансовую нагрузку». 
Что же касается сумм, предъявленных к оплате в августе 2010, наверное, следует потребовать от «Гавани» 
подробного отчёта по расчётам за сентябрь-ноябрь 2009 года и чёткого обоснования предъявляемых 
сумм. Будет неплохо, если городская прокуратура проведёт проверку сложившейся ситуации, не 
дожидаясь двух-трёх тысяч индивидуальных заявлений от граждан. 
С. ПИНИГИН. 

       Статья С. А. Пинигина, безусловно, заслуживает внимания. Впрочем, как и комментарий 
противоположной стороны. За ним мы обратились в юридический отдел управляющей компании 



«Гавань»: 
В настоящее время в городе, а если быть точнее – в домах, находящихся на обслуживании в ООО 
«Управляющая компания «Гавань», сложилась непривычная ситуация, напрягающая не только нервы, но 
и кошельки. 
Во многих своих доводах наши горожане, безусловно, правы. И в части некачественных услуг по 
отоплению и горячему водоснабжению, и в отношении непомерного роста тарифов на услуги ЖКХ, и по 
поводу регулярных аварий на водозаборе и инженерных сетях. Но тем не менее хочется ещё раз 
прокомментировать нынешнее положение вещей. 
Ещё раз напомним, что в сентябре 2009 года на наш коммунальный рынок пришла новая компания, а если 
быть точнее – ООО «Теплоснабжающая компания», проще говоря, ООО «ТСК». Взяв котельные и сети в 
аренду, ООО «ТСК» (г. Ревда), где учредителем является московская компания – ОАО «ГТ-ТЭЦ Энерго», 
начало оказывать услуги населению города в части отопления и горячего водоснабжения. И всё было бы 
замечательно и хорошо, если бы не отсутствие тарифа на отопление и горячую воду. 
Что такое тариф? Тариф для потребителей – ценовая ставка, которая включает стоимость товаров и услуг 
организаций коммунального комплекса, обеспечивающих производство товаров (оказание услуг) в целях 
обеспечения горячего водоснабжения. 
Тарифы на тепловую энергию – это система ценовых ставок, по которым осуществляются расчёты за 
тепловую энергию (мощность). 
В нашем регионе утверждением тарифов занимается Региональная энергетическая комиссия по 
Свердловской области, куда и обратился вновь появившийся поставщик (ООО «ТСК» (г. Ревда) в августе 
2009 года. По результатам проверки обоснованности тарифа в сентябре ООО «ТСК» было отказано. 
Ввиду отсутствия тарифа мы не имели возможности произвести начисления за предоставленные услуги, в 
том числе «отопление» и «горячее водоснабжение» за период с 01.09.2009 по 22.10.2009 г. по 
микрорайонам Семь ветров и Привокзальный, по микрорайону Гавань – с 03.10.2009 по 22.10.2009 г., по 
микрорайону Быстринский – с 26.09.2009 по 22.10.2009, в соответствии с актом запуска домов. Заметим, 
что дата запуска каждого дома учитывается в отдельности. 
Ввиду отсутствия цены (тарифа) и услуг надлежащего качества ООО «ТСК» (г. Ревда) и ООО 
«Управляющая компания «Гавань» встретились в судебном процессе арбитражного суда Свердловской 
области, который длился с декабря 2009 года по июль 2010 включительно. 
При рассмотрении дела в судебном порядке (дело А60-1382/2010) арбитражный суд не счёл доводы ООО 
«Управляющая компания «Гавань» (по качеству и объёму услуг, в т. ч. и по ценообразованию) 
обоснованными. 
Цитата из постановления 17-апелляционного суда: «…на основании пункта 4 статьи 66 Арбитражного 
процессуального кодекса Российской Федерации ООО «УК «Гавань» заявлялось  ходатайство об 
истребовании доказательств, подтверждающих объём поставленных коммунальных ресурсов в виде 
журналов температурного графика подачи теплоносителя и ГВС в жилые дома, однако данное 
ходатайство было отклонено. Также не приняты судом во внимание доводы ООО «УК «Гавань» ни в 
части расчёта (методика расчёта, норм площади отапливаемых помещений, недостоверность количества 
граждан, применение дат начала отопительного сезона, не учтены аварийные ситуации, температурный 
режим), ни в части оплаты, отклонено ходатайство о назначении экспертизы для проверки расчётов 
объёма поставленных коммунальных ресурсов (тепловая энергия, ГВС)…» 
В целях исполнения решения арбитражного суда Свердловской области от 17.05.2010 г. и постановления 
17-апелляционного арбитражного суда от 30.07.2010 мы вынуждены произвести доначисления 
коммунальных услуг по статье «отопление» и «ГВС» за вышеуказанный период. В случае, если у вас 
возникают вопросы по поводу этих начислений, просим вас обратиться в юридический отдел нашей 
управляющей компании, где вам дадут необходимые разъяснения по каждому конкретному случаю. 
Заметим, что все собранные денежные средства по статье «отопление» и «ГВС» перечисляются ООО 
«Теплоснабжающая компания (г. Реж)», и мы, уважаемые граждане, не ошиблись, указывая поставщика – 
ООО «ТСК» (г. Реж), учредителем которого является всё то же ОАО «ГТ-ТЭЦ Энерго» г. Москва. 
А теперь снова о тарифах. Повышение тарифов на отопление и ГВС за период с 1 сентября 2009 по 1 
февраля 2010 года произошло в процессе смены арендаторов коммунального комплекса нашего города. 
Вначале, как уже говорилось, услуги предоставляло ООО «ТСК» (г. Ревда), затем – ООО «ТСК» (г. Реж), 
каждое из которых поднимало тариф на 15 и более процентов. В результате за четыре месяца тарифы 
возросли на 33%, и всё это происходило с ведома нашей доблестной администрации Режевского округа. 
При этом ООО «Управляющая компания «Гавань» не имеет отношения к повышению тарифов. 
Что касается реакции прокуратуры. Надеемся, что многие режевляне увидели 6 сентября в телевизионном 
эфире программы «Вести-Урал» сюжет, в котором представитель прокуратуры недвусмысленно 



прокомментировал данную ситуацию и назвал истинные причины происходящего. 
Теперь по поводу статьи С. А. Пинигина. Не вступая с автором в полемику, отметим лишь тот факт, что 
господин Пинигин является работником ООО «ТСК» (г. Реж). Отсюда становится понятным, какие цели 
он преследует и чьи интересы представляет. 

Отмостки сделают. 

Со своей проблемой в редакцию «Р. В.» обратились жители одного из подъездов дома по ул. Победы, 5 
села Глинское. 
- Два года назад у нас собрали деньги для ремонта фундамента дома, сделали отмостки, а у нашего 
подъезда насыпали щебень и залили не бетоном, а тонким слоем цемента, который сразу раскрошился. С 
тех пор мы испытываем постоянное неудобство. В это жаркое ветреное лето при открытых дверях на 
улицу щебёночная пыль наметалась в подъезд, а в дождливую погоду такая грязь, как будто здесь 
установлена бетономешалка. Убедительно просим сделать нам ремонт хотя бы у входа в подъезд. 
Н. Рябкова, Г. Голендухина, Т. Русинова, Е. Вуйманова, Н. Лисовенко. 

       Ситуацию прокомментировала Галина Николаевна Данилова, начальник жилищного отдела 
МЖКУПа «Глинский»: 
- В прошлом году отмостки действительно осыпались, но сразу устранить эту проблему мы не смогли. 
Причина банальная – не хватало рабочих. Но в этом году обязательно сделаем, эти работы включены в 
наш план. Как только закончится ремонт моста в д. Голендухино, направим людей на ремонт домов. 
Подготовила Арина АГАПОВА. 

 Процедурный кабинет будет работать. 

В нашу редакцию поступило несколько звонков от жителей Семь ветров, просивших объяснить на 
страницах газеты, почему закрылся процедурный кабинет в этом микрорайоне. Ситуацию объяснил зам. 
главного врача ЦРБ А. Язвенко: 
- Процедурный кабинет никто не закрывал. Дело в том, что оттуда уволилась медсестра, и мы не могли 
найти ей замену. Сейчас кандидатура найдена, но эта сотрудница до 28 сентября в отпуске. Как только 
она выйдет, процедурный кабинет снова начнёт работать. 
Арина АГАПОВА. 

 К отопительному сезону технически готовы. 

 
В понедельник, 6 сентября, в администрации РГО состоялось расширенное аппаратное совещание под 
председательством  главы Режевского городского округа Д. Батищева. 
В повестке совещания было обозначено три вопроса. 
По первому вопросу «О подготовке к месячнику пожилого человека» выступила начальник управления 
социальной защиты населения Л. Акатова. 
Она доложила: 
- В Режевском городском округе проживают 14,5 тысяч пенсионеров, из них 9 тысяч являются членами 
первичных ветеранских организаций. Месячник пожилого человека начнётся 1 октября в 14.00 
официальным мероприятием «Листопад наших лет». 
5 октября социальная защита населения совместно с газетой «Режевская весть» будет проводить телефон 
«доверия». 
Кроме того, на протяжении всего месяца для пенсионеров Режевского городского округа будут проходить 
всевозможные мероприятия: поэтические чтения, спортивные игры, конкурсы, выставки, турниры. Для 
пенсионеров организуется «Социальная лавка», в которую можно будет сдать ненужные вещи и выбрать 
необходимые. 
Мероприятия для ветеранов планируются на всех предприятиях и в организациях города, а также в 
сельских населённых пунктах. 
По второму вопросу «Об итогах работы молодёжной биржи труда» присутствующие заслушали 
председателя комитета по делам молодёжи РГО И. Епифанову. 



- Одно из направлений работы комитета по делам молодёжи (совместно с Центром занятости населения) – 
это трудоустройство несовершеннолетних в летний период. На организацию занятости подростков летом 
2010 года из бюджета РГО было выделено 300 тысяч рублей, позже по решению Режевской Думы - ещё 
дополнительно 320 тысяч рублей, и 595 тысяч выделил федеральный бюджет. В трудовом лете 2010 года 
приняло участие 599 подростков, которые работали в организациях бюджетной сферы, и 12 человек, 
работавших на предприятиях города и у индивидуальных предпринимателей. Однако с наступлением 
осени работа молодёжной биржи не прекращается: желающие подработать подростки будут трудиться на 
протяжении сентября, - сообщила Ирина Александровна. 
На аппаратном совещании рассматривалась подготовка Режевского городского округа к отопительному 
сезону 2010-2011 года, а также проблемные вопросы в органах местного самоуправления. 
Готовность жилого фонда к отопительному сезону составляет на сегодняшний день 93%, тепловые сети 
готовы на 89%, готовность котлов приближается к 93%, котельные «ТСК-Реж» готовы на 97%, котельные 
сельских МЖКУПов по техническим параметрам готовы полностью на 100%. Есть вопросы по 
подготовке к зиме МЖКУП «Останино» (новая газовая котельная может быть не запущенной в срок из-за 
долгов перед поставщиками ТЭРов). 
Много проблем по горячему водоснабжению и отоплению в посёлках Быстринский и Кирпичный. Данные 
вопросы находятся на контроле и решаются в соответствии с разработанным планом мероприятий по 
подготовке к отопительному сезону. 
Что касается 100-дневного запаса твёрдого топлива (угля) – он сформирован на 155%. Потребители угля, 
проживающие в частном секторе Режа, могут приобрести уголь в МУП «РАП» по ул. Почтовой,60.  
Найдено компромиссное решение в отношении погашения долгов перед «Уралсевергазом», поэтому 
проблем со вступлением в отопительный сезон возникнуть не должно. 
На полях Режевского района собрано 55% урожая. Несмотря на засушливое лето, урожай неплохой, а 
уборочная по сравнению с прошлым годом идёт хорошими темпами. Лидер – ООО «Ленёвское». Средняя 
урожайность – 19,7 центнера с гектара, при планах в 15ц/га.  
Кроме того, на аппаратном совещании озвучивалась информация об уточнениях бюджета на 2010 год 
(они будут вынесены на заседание Режевской Думы 15 сентября), а также о подготовке бюджета РГО на 
2011 год.  
Пресс-служба администрации РГО. 

 С канализацией шутки плохи. 

          В очень неприятном положении оказались жильцы 6 подъезда дома на 
ул. М. Горького, 25/1. Переполнился канализационный колодец, и фекальные стоки потекли в подвал. Это 
произошло 19 августа, но устранять проблему сразу никто не стал, и долгое время людям пришлось 
ежедневно чувствовать характерный для канализации запах, стены подвала покрылись плесенью, 
появились мошки.  
На звонки в управляющую компанию «Гавань» жильцы получали ответ, что чистка колодца – обязанность 
МУП «Реж-Водоканал», а в этом предприятии отвечали, что бесплатно высылать машину нет 
возможности, а оплачивать вызов УК «Гавань» не будет. Сейчас для жителей этого дома всё позади.  
Вместе с тем по всему городу немало канализационных колодцев, нуждающихся в чистке, но пока не 
будут заключены договоры, они так и останутся переполненными. Для того, чтобы разобраться в 
сложившейся ситуации, которая, скорее всего, ещё получит продолжение, мы обратились за 
комментариями в МУП «Реж-Водоканал» и УК «Гавань». 
А. Вострокнутов, директор МУП «Реж-Водоканал»: 
- Сейчас у нас нет возможности бесплатно выезжать по заявкам в дома, обслуживаемые УК «Гавань». 
Только если вода польётся по улице, мы исправим ситуацию. Компания должна нам несколько миллионов 
рублей за обслуживание с мая по сентябрь. Другие управляющие компании и ТСЖ оплачивают наши 
услуги, но так как 80 % жилищного фонда обслуживается «Гаванью», мы несём огромные убытки, 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/september/9/11_2.jpg�


сотрудники не получают зарплату, у нас самих теперь большие долги перед поставщиками 
энергоресурсов. Не знаю, почему УК «Гавань» не заключает с нами договор, может быть, есть 
альтернатива в другом городе? А в Реже только у нашего предприятия есть специальная машина, 
предназначенная для очистки канализационных колодцев. Но сейчас она простаивает, так как нет горюче-
смазочных материалов, а использовать её можно будет ещё не больше месяца. Что будут делать зимой 
жильцы домов УК «Гавань», когда их подвалы зальёт фекалиями, неизвестно. 
Д. Пинаев, зам. директора УК «Гавань»: 
- Проект договора от МУП «Реж-Водоканал» поступил в управляющую компанию «Гавань» 25 августа. В 
соответствии с действующим законодательством срок рассмотрения установлен в течение 30 дней. Со 
своей стороны выражаем готовность рассмотреть представленный проект договора в ближайшие 10 
рабочих дней, то есть до 10 сентября. 
Из подвала дома № 25/1 по ул. М. Горького канализационные стоки откачаны. Подвал прохлорирован. 
После подсыхания будет проведена повторная санитарная обработка для устранения запаха. 
УК «Гавань» в рамках обслуживания жилого фонда производит устранение засоров на внутридомовых 
сетях, санитарную обработку подвальных помещений. Устранение аварийных ситуаций на наружных 
сетях холодного водоснабжения и водоотведения (канализации), включая затопление колодцев, является 
обязанностью МУП «Реж-Водоканал». 
Пока номер готовили к печати, схожая ситуация сложилась в доме по ул. Ленина, 30. Придя на работу в 
понедельник 6 сентября, сотрудники центральной библиотеки были вынуждены вручную выкачивать 
воду из подвала, чтобы не пострадал книжный фонд. Разделившись на смены, они непрерывно черпали 
воду, так как она постоянно пребывала. Причина - засорившийся канализационный колодец. Через 
несколько часов МУП «Реж-Водоканал» прислал специальную технику, и проблема была решена.  
Арина АГАПОВА. 

Школы ждут «опоздавших». 

Не для всех школьников Режевского округа учебный год начался 1 сентября. Как сообщила директор 
центра социально-психологической поддержки детей и подростков «Возрождение» А. Калабина, в первые 
дни учёбы к занятиям не приступили 66 человек. Цифра большая, но, по мнению Анастасии Николаевны, 
не страшная. В основном, дети отсутствовали по уважительным причинам. 23 ребёнка не пришли в школу 
из-за болезни. 24 – находились на отдыхе с родителями. По неизвестным причинам на занятия не явились 
19 учеников. 
- В течение первых трёх дней сентября с семьями, в которых дети не приступили к занятиям, активно 
работали классные руководители, заместители директоров по правовому регулированию, социальные 
педагоги, а также специалисты Комиссии по делам несовершеннолетних, - рассказала А. Калабина. –  К 
третьему сентября было установлено, что по неуважительной причине, школы не посещают двое 
учащихся. С ними КДН продолжит вести профилактическую работу. 
По данным ЦСПДиП «Возрождение», практически в каждом образовательном учреждении было по 1-2 
«опоздавших». В полном составе учебный год начали лишь три сельские школы №№ 8 (Останино), 28 
(Ленёвское), №46 (Озёрный). 
Оксана АНИСИМОВА. 

  


